ARAUCA



Home > Destacadas

INICIO

FRONTERA INTERNACIONAL NACIONALES

OPINIÓN DEPORTES V

SEÑAL EN VIVO ~

Q

Ecopetrol y Occidental donaron equipos médicos al Hospital San Vicente

septiembre 2, 2020 in Destacadas





115

f Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



- Las empresas entregaron 15 ventiladores mecánicos, 19 monitores de signos vitales y tres camas hospitalarias.
- de los cuales se incluyen los 4 municipios cobijados por los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial. Las empresas Occidental de Colombia (Occidental) y Ecopetrol entregaron a la Gobernación de Arauca,

- Por medio de esta dotación, se fortalece el sistema de salud del departamento de Arauca, dentro

15 ventiladores mecánicos, 19 monitores de signos vitales y tres camas hospitalarias, insumos médicos que serán destinados al Hospital San Vicente de Arauca, los cuales permitirán mejorar el servicio de atención en salud del departamento, el cual cuenta con cuatro municipios cobijados por los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial, y a su vez aportan al cumplimiento del pilar de salud rural de los PDET.

"Lo importante es la visión de trabajo conjunto entre las empresas privadas, la academia y demás actores de la región, quienes comprenden que los PDET son la manera en la que debemos trabajar hacia el futuro, ya que logrando la ejecución de las iniciativas nos permiten ir construyendo lo que va a ser el cambio para la próxima generación", explicó el consejero para la Estabilización y Consolidación, Emilio Archila.

Cabe destacar que los 15 ventiladores mecánicos (respiradores artificiales), fueron producidos por colombianos del Proyecto Herons, de la Facultad de Ingeniería, la Facultad de Medicina y la Clínica de la Universidad de La Sabana con la colaboración con la Fundación Neumológica Colombiana y Challenger, empresa colombiana encargada de la fabricación de los ventiladores mecánicos. Estos insumos permitirán expandir significativamente la capacidad de atención de los pacientes de cuidados intensivos, sobre todo aquellos con por COVID-19.



Por su parte, Edward Hanley, presidente de Occidental en Colombia, refiriéndose a la crisis mundial por la pandemia de coronavirus aseguró que: "Con la convicción de que sólo si nos unimos podremos salir adelante, Ecopetrol y Occidental decidimos, bajo la premisa de la solidaridad, aunar esfuerzos con las autoridades de los departamentos donde operamos, para atender algunas de las necesidades de las comunidades, derivadas de la pandemia".

Además, la Universidad de la Sabana capacitó a 24 miembros del equipo médico de los hospitales de San Vicente de Arauca y de Saravena.

Por medio de esta acción, se da cumplimiento a la iniciativa de entrega de equipos médicos plasmadas por las comunidades en el Pilar de Salud Rural, de los Planes de Desarrollo con Enfoque Territorial-PDET, los cuales tienen la finalidad de generar entonos de cambio, desarrollo y bienestar en la subregión de Arauca, mejorando la prestación del servicio en salud para estas comunidades.

En Arauca desde el año 2018, a través del mecanismo de Obras por Impuestos, la empresa Ecopetrol ha destinado 82.214 millones de pesos para desarrollar proyectos de impacto socioeconómico. En total a través de esta estrategia se han logrado ejecutar 8 proyectos con la vinculación de tres empresas por un valor de 104.353 millones.

MAS NOTICIAS...

equipos médicos

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES







Te puede interesar



Ladrón pretendió hurtar en casa cural de la Catedral Santa Bárbara de Arauca ② 1 SEMANA AGO



Alcalde de Arauca anunció autorización de reapertura da la actividad cocacionica



Ladrón pretendió hurtar en casa cural de la Catedral Santa Bárbara de Arauca



Alcalde de Arauca anunció autorización de reapertura de la actividad económica O 1 SEMANA AGO

O 1 SEMANA AGO

BOLETINES

Recibe nuestras noticias y novedades en tu correo electrónico.

SÍGUENOS EN FACEBOOK

99.9k Fans

Meridiano 70

Telefono: (037) 885 27 23

MERIDIANO70

Plataforma de comunicación radial y digital de los llanos orientales de Colombia, transmitiendo desde Arauca.



Mujer fue hallada muerta al interior de su vivienda en el barrio San Carlos de Arauca

NEXT POST